

Körpernahe Wärme für mehr Umsatz im Außenbereich

Moonich präsentiert smarte Sitzheizlösungen und Wärme als Geschäftsmodell für Gastronomie und Hotellerie ++ Körpernahe Wärme für mehr Wohlbefinden ++ Finanzierungsoptionen für wirtschaftlichste Anschaffung

Sauerlach, 6. März 2024. Konventionelle Heizungen sind aufgrund der hohen Energiepreise zur finanziellen Belastung für Hotel- und Gastronomiebetriebe geworden, Heizsysteme für Außenbereiche wie Gasheizpilze aufgrund der CO₂-Emissionen immer häufiger verboten oder zumindest unerwünscht. Diese Wärme fehlt, immerhin hat sie den Aufenthalt auf der Terrasse in kühlen Stunden attraktiver gemacht und so Umsatzchancen für Cafés, Restaurants und Hotels geboten. Eine zeitgemäße, umweltfreundliche Alternative für das Heizen im Freien bietet die bayerische Moonich GmbH: **akkubetriebene Sitzheizlösungen, die flexibel eingesetzt und zeitsparend kabellos geladen werden.** Die qualitativ hochwertigen „heatme smart“-Heizkissen liefern mit minimalem Energieeinsatz bei Bedarf Wärme und dies schnell und angenehm körpernah: Anstatt dass die kostbare Wärme in der Luft verpufft, kommt sie – wie bei der Sitzheizung im Auto – hautnah bei den Gästen an und lässt die kühlen Umgebungstemperaturen vergessen.

Auf der INTERNORGA 2024 stellt Moonich in der Newcomers-Area in **Halle B4.OG, Stand 100B** aus.

Wärme als Geschäftsmodell

Als **Produktneuheit** präsentiert Moonich, Spezialist für energieeffiziente elektrische Heizlösungen, die **beheizbare Bankauflage „heatme line“**, die auf Präsenz reagiert. Die Heizfunktion in den Wärmeinseln in der Unterlage schaltet sich ein, sobald sich jemand setzt. Manuelles Einschalten ist nicht nötig. „Für die Gäste ist es, falls sie es noch nicht kennen, ein Überraschungseffekt, die Wärme verschafft ihnen Wohlbehagen und motiviert zum länger Bleiben und Wiederkommen“, sagt Moonich Geschäftsführer Lars Keussen. „Insofern können die Wärmekissen auch den Umsatz erhöhen.“ Die Bankauflage ist ab Juni 2024 erhältlich.

Bei diesem Thema denkt er sogar noch weiter. **„Pay per use“**, könnte zum Geschäftsmodell für Gastronomen werden, indem sie für die Nutzung der beheizten Sitzplätze einen kleinen Aufschlag verlangen.

„Mit diesen Neuheiten zeigen wir, was mit unseren Sitzheizlösungen alles möglich ist“, sagt Keussen, der mit seinem Team laufend an Weiterentwicklungen arbeitet. **„Wir sind überzeugt davon, dass körpernahe Wärme beim Heizen der Zukunft eine bedeutende Rolle spielen wird.“** Dies auch in Innenräumen. Dort kann die Grundtemperatur von konventionellen Gas- oder Ölheizungen reduziert werden, während elektrisch betriebene Heizkissen zusätzlich Wärme liefern. Zahlreiche Kirchengemeinden in ganz Deutschland haben dies bereits erkannt. Sie reduzieren die Temperatur ihrer ineffizienten Luftheizungen, die Besucher bekommen für die Dauer ihres Aufenthaltes in den kalten Kirchenräumen ein heatme smart-Wärmekissen.

heatme smart: Kabelloses Laden mit Induktionstechnologie

Die extrem einfach zu handhabende Sitzheizlösung „heatme smart“ hat Moonich seit 2023 im Programm. Die Wärmekissen werden kabellos per innovativer Induktionstechnologie im abschließbaren Ladetower geladen. **„Damit tragen wir der Tatsache Rechnung, dass Zeit und Personal in der Gastronomie und Hotellerie knapp sind“**, so Keussen.

In dem Jahr der Markteinführung wurde Moonich für die Produktinnovation mit dem renommierten **Red Dot Design Award als „Best of the Best“** in der Kategorie Produktdesign ausgezeichnet. „Das Gesamtpaket hat hier überzeugt: von der Idee, im Winter das Sitzen im Freien zu ermöglichen, bis zum Finishing“, so lautete das Resümee der Jury, welche auch die Nachhaltigkeit durch die recyclebare, upgrade- und reparierfähige Gestaltung sowie die hohe Energieeffizienz hervorhob. Dadurch reduziert sich auch der Ressourcenbedarf. Die Heizkissen haben langlebige Lithium-Eisen-Phosphat-Batterien, die Wärmeabgabe ist dreistufig regelbar.

Da es in den Anwendungsgebieten wie Außengastronomie und Outdoor-Veranstaltungen unterschiedliche Gegebenheiten und Bedürfnisse gibt, bietet Moonich **individuell optimierte Heizprofile** an. Ein Beispiel: Für den Einsatz auf Terrassen können die Wärmekissen zunächst schnell aufgeheizt werden, anschließend wird die Temperatur für das längere Sitzen reduziert.

Standardvariante heatme classic

Darüber hinaus bietet Moonich die Standardvariante „heatme classic“ an. Diese Heizkissen liefern angenehme Wärme auf Knopfdruck. Die integrierte Sensor-Automatik schaltet die Heizfunktion beim Hinsetzen ein und wenige Augenblicke nach dem Aufstehen automatisch wieder aus. „Von der Standardvariante über die gehobene heatme smart-Ausführung bis hin zu Sonderanfertigungen für die individuellen Bedürfnisse: Wir haben für jeden Bedarf die passende Lösung“, sagt Keussen.

Finanzierungsmodelle zur Auswahl

Seit diesem Jahr bietet Moonich Finanzierungsmodelle an, damit Gastronomen das innovative Wärmekonzept auch bei knapper Kasse noch rechtzeitig zum Frühjahr umsetzen können. Zur Wahl stehen unter anderem die **Optionen Leasing und Mietkauf**. Moonich kooperiert hierfür mit einem großen deutschen Leasinganbieter. „Unsere gewerblichen Kunden haben so die Möglichkeit, die für sie wirtschaftlich vorteilhaftere Option zu wählen“, sagt Lars Keussen. Die Verträge können vollständig digital abgeschlossen werden, so dass eine Vertragsabwicklung in kürzester Zeit möglich ist.

Das Moonich-Team ist auf der INTERNORGA in **Halle B4.OG, Stand 100B** zu finden.

Weitere Informationen:

heatme: www.heatme.com/gastronomie

INTERNORGA Newcomers Area: <https://www.internorga.com/messe/trendbereiche/newcomers-area>

Über Moonich:

Die Moonich GmbH mit Sitz in Sauerlach bei München ist ein Spezialist für elektrische Heizlösungen, bei denen die Energieeffizienz, Ästhetik und Nachhaltigkeit höchste Priorität haben. Neben den Infrarotheizstrahlern HEATSCOPE für den Außenbereich sowie den Infrarotheizgeräten HEATSCOPE ROOMS für den Innenbereich bietet Moonich akkubetriebene, energiesparende Sitzheizsysteme heatme an. Nachhaltigkeit wird auch im Unternehmen gelebt. Seit 2022 ist Geschäftsführer Lars Keussen Mitglied des Unternehmerbündnisses „Die Klimaneutralen“ der Energieagentur Ebersberg-München. Er hat sich damit verpflichtet, bis spätestens 2030 mit Moonich klimaneutral zu sein und setzt entsprechende Maßnahmen um.

Klima-Blog von Moonich: www.moonich.de/klima

Digitale Pressemappe:



Diese Fotos und weitere Pressemitteilungen mit Fotos finden Sie unter dem QR Code.



Akkubetriebene Sitzheizlösungen „heatme smart“

Doppelheizkissen



„heatme smart“-Ladetower zum kabellosen Laden

Bankauflage heatme LINE

heatme smart

Bildquelle alle Fotos: Moonich / Günther Stöhr

Für Presse-Rückfragen:

Ina Röpcke
PR Moonich / heatme
Gollierplatz 2, 80339 München
Tel. +49 (0)89 / 50078815
Mobil: 0177 / 381 75 20
www.moonich.de – www.heatme.com

MOONICH Produktkonzepte und -realisierung GmbH
Kramergasse 32
82054 Sauerlach
Tel.: +49 (0)8104 647090
E-Mail: mail@heatme.com
info@inaroepcke-pr.de